

De l'Isère aux Alpes-Maritimes en passant par le Var, le colonel Alain Jardinet se sera enrichi de multiples expériences dans un parcours professionnel riche et diversifié comme en témoigne son Curriculum Vitae.

Né le 28 novembre 1952 à SAINT ETIENNE (Loire), marié, père de deux enfants.

Le Colonel JARDINET est entré dans la profession dans l'ISERE en 1974 comme sapeur-pompier 2ème classe et débute sa carrière au CSP de VIENNE.

Il réussit le concours sur épreuve de Lieutenant (major de promotion) en 1977 et rejoint le Service Départemental d'Incendie et de Secours de l'Isère sur un poste d'Officier préventionniste.

Il passe avec succès le brevet de prévention et découvre ce domaine dans lequel il s'investit totalement.

Il réussit le concours de Capitaine en 1978. Il est nommé Commandant en 1983.

En parallèle à ses activités de Préventionniste, il est intégré dans l'équipe de formateurs des Sapeurs-Pompiers Volontaires du Département et suite à ses qualifications obtenues dans le cadre du Secours en Montagne, encadre les stages nationaux à BURZET en ARDECHE (1^{er} degré) à l'ALPE D'HUEZ (2^{ème} degré) et à la BERARDE (3^{ème} degré) en ISERE.

En 1983, suite à sa nomination de Commandant, il est chargé du service prévention du département et est nommé Inspecteur Adjoint au Directeur.

A ce titre, il participe à l'élaboration de grands projets tels que l'organisation de la Coupe DAVIS à Grenoble, la construction des centres Commerciaux multi complexes comme Grand Place et les Trois Dauphins pour lesquels il travaille avec la Commission Centrale de Sécurité.

Sur le plan industriel, il suit de gros dossiers d'amélioration de sécurité du pôle industriel de la région Grenobloise et de la vallée du Rhône entre Vienne et Saint Maurice l'Exil.

Il est également intégré dans le groupe de travail ministériel d'Haroun TAZIEFF, Isère Département Pilote, groupe de travail chargé de l'étude sur les tremblements de terre dans les vallées en « Y » de Grenoble.

Parallèlement, il a participé en 1979 aux renforts feux de forêts au Bataillon des Marins Pompiers de MARSEILLE en tant que Chef de Colonne et est engagé sur de nombreux « gros feux » comme celui de LUMIGNY et d'AURIOL.

Pour celui de LUMIGNY le 18 août 1979, les sapeurs-pompiers de l'Isère défendent les centaines de personnes bloquées dans la Calanque de Morgiou aux côtés des Marins Pompiers qui perdront malheureusement deux de leurs hommes à 50 mètres de leur position.

Puis en 1980, 1981, 1982 il part en renfort en tant que Chef de Colonne dans le VAR et les Bouches du Rhône et est engagé sur de nombreux grands feux (TOURTOUR, LA CIOTAT, Ste MAXIME, St MAXIMIN...)

Cette discipline le passionnant, suite à la parution d'un poste de Commandant dans le VAR à la Direction Départementale à DRAGUIGNAN, il postule et est recruté en 1985 en tant que Chef de Groupement Prévention et « Directeur des Secours Départementaux ».

En tant que Chef de Groupement Prévention, il participe à de nombreuses études- dont celle de la traversée souterraine de TOULON- et également dans un domaine nouveau : l'équipement DFCI des massifs forestiers Varois.

En tant que Directeur des Secours, il découvre cette charge en double avec le Commandant René BARRE, puis participe à de nombreux feux de forêts en tant que COS, Chef de Secteur, Chef de PC ...

En 1989, il postule sur le poste de chef du Service Opérations des Alpes Maritimes où il est recruté le 1er mai 1989.

Le Directeur Départemental lui confie la charge de structurer le Service Opérations dans le cadre du déménagement du SDIS dans les nouveaux locaux de VILLENEUVE- LOUBET et d'y intégrer le CODIS.

Le nouveau Service Opérations est structuré avec la création de la Prévision et des CRA.

Une nouvelle équipe de sapeurs-pompiers , recrutée dans les CIS du département, vient rejoindre celle existante pour composer un service d'une vingtaine de personnes travaillant en régime mixte au CODIS et dans les nouveaux services du GFO.

Une «géomaticienne » et des dessinateurs sont également recrutés pour permettre l'élaboration des plans ETARE et la mise en place de la cartographie numérique.

En 1990, il est nommé Lieutenant-Colonel et Adjoint au Directeur.

Il cumule également les fonctions de chef de Corps de CAGNES-sur-MER (jusqu'en 1995) et Chef du Groupement NORD.

A la départementalisation, il est nommé chef du Groupement Prévision.

En 2004, il accède au grade de Colonel et est nommé Sous-Directeur des Opérations.

Au cours de sa carrière dans les Alpes Maritimes, il a été chargé de différentes missions, notamment :

- Nombreux feux de forêts et interventions
- Inondations en 1994 (AURIBEAU au mois de juin et le VAR en novembre)
- Organisation de sommets Européens (CANNES 1995, NICE en 2000 et 2001)
- Participation à la mission VULCAIN
- Participation à l'élaboration du guide d'emploi des moyens aériens pour les feux de forêts
- Missions à l'étranger au profit de la Sécurité Civile pour les feux de forêts (CALIFORNIE, VIETNAM, GRECE, MAROC) et inondations en TUNISIE.
- Participation au PCO du G20 à CANNES en 2011.

- Responsable pédagogique des stages FDF5 à Valabre.

Depuis 1992, il participe également à la campagne nationale feux de forêts au profit du COZ en tant que chef CCASC et Officier Supérieur d'Investigation en CORSE.